



Auteur : Patrick Huber

Publication : 5 novembre 2024

Tour de Suisse 2025 : Aarau accueillera deux départs et Piuro organisera l'arrivée en Valteline

Quelques semaines après la fin de la saison de cyclisme sur route, deux nouvelles villes étapes viennent s'ajouter au programme du Tour de Suisse 2025. Les départs de la 2^e étape et de la 3^e étape de la course masculine seront donnés à Aarau, tandis que le village de Piuro (Valchiavenna) accueillera une arrivée.

« Avec Aarau, nous avons trouvé une solution idéale pour le Tour de Suisse 2025 », se réjouit Olivier Senn. Le Directeur du Tour met en avant la situation centrale de la ville argovienne – dans le quadrilatère Zurich-Bâle-Berne-Lucerne –, qui en fait une localité de départ parfaite à la fois pour la 2^e étape, dont l'arrivée sera jugée au Lac Noir (FR), et pour la 3^e étape du lendemain en direction de Heiden (AR). « Nous avons l'intention de dessiner une boucle de départ afin de permettre aux fans de voir passer les coureurs à deux reprises à Aarau », déclare le concepteur du parcours David Loosli. Il est encore trop tôt pour savoir si cette potentielle boucle de départ sera la même lors des deux départs d'étape à Aarau. Le tracé exact sera annoncé au premier trimestre 2025.

La situation centrale, la diversité de la vieille ville et les nombreuses activités possibles dans sa zone de loisirs font d'Aarau une destination intéressante. Une visite dans le chef-lieu argovien vaut clairement la peine, avec ses plus de 300 commerces, les ruelles pittoresques de sa vieille ville ou les nombreuses pistes cyclables le long de l'Aar et en direction du Jura. Aarau offre tout cela et encore bien d'autres choses.

Le président de la ville Hanspeter Hilfiker se réjouit de la venue du Tour de Suisse : par son statut de course de préparation majeure en vue du Tour de France, le Tour de Suisse bénéficie chaque année d'une grande attention de la part des médias. Nous sommes très heureux que la ville d'Aarau ait été retenue pour se présenter sur cette plateforme en tant qu'hôte et ville de départ. »

La Valteline a choisi Piuro (Valchiavenna)

La première arrivée du Tour de Suisse en Valteline (ITA) a été officialisée il y a quelques mois déjà. La région du nord de l'Italie a désormais arrêté son choix sur Piuro (Valchiavenna) pour accueillir l'arrivée de la 4^e étape. La petite ville de la province de Sondrio est située entre les cols du Splügen et de la Maloja : « Cette arrivée à Piuro nous donne des possibilités passionnantes. L'étape de ce jour-là promet d'ores et déjà du grand spectacle », confie David Loosli.

« L'arrivée du Tour de Suisse à Piuro ne sera pas seulement un événement sportif de haut niveau, ce sera aussi une occasion unique de présenter les beautés de la région », déclare le maire de Piuro Omar Iacomella.

Parcours du Tour de Suisse masculin

Étape	Départ	Arrivée
1 ^{re} étape – Dimanche 15 juin 2025	Küssnacht	Küssnacht
2 ^e étape – Lundi 16 juin 2025	Aarau (NOUVEAU)	Lac Noir
3 ^e étape – Mardi 17 juin 2025	Aarau (NOUVEAU)	Heiden
4 ^e étape – Mercredi 18 juin 2025	Heiden	Piuro (Valchiavenna) ITA (NOUVEAU)
5 ^e étape – Jeudi 19 juin 2025	La Punt	Santa Maria in Calanca
6 ^e étape – Vendredi 20 juin 2025	À déterminer	Neuhausen am Rheinfall
7 ^e étape – Samedi 21 juin 2025	Neuhausen am Rheinfall	Emmetten
8 ^e étape – Dimanche 22 juin 2025	Beckenried	Stockhütte

Un autre communiqué suivra dès que les villes étapes restantes des deux courses seront connues.

Pour toutes questions :

Contact médias Tour de Suisse | Ueli Anken | media@tds.ch | Tél. +41 79 638 18 18